

[Kerpen Kerpen: "Innovatives Bauzentrum" bekommt zweiten Stern](#)

Kerpen: "Innovatives Bauzentrum" bekommt zweiten Stern

Veröffentlicht: Mittwoch, 17.02.2021 14:20

Das „Innovative Bauzentrum im Rheinischen Revier“ in Kerpen ist beim Kampf um Fördermittel einen Schritt weitergekommen. Das Projekt wurde jetzt den zweiten Stern ausgezeichnet und gilt als "tragfähiges Vorhaben".



© pixabay

Die Städte im Rhein-Erft-Kreis und im gesamten Rheinischen Revier rüsten sich für die Zeit nach dem Ausstieg aus der Braunkohle. Sie alle planen Projekte, um den Strukturwandel zu meistern und möglichst viele Arbeitsplätze zu erhalten und neue zu schaffen. Dafür stehen Fördergelder in Milliardenhöhe bereit; Voraussetzung ist, dass die Projekte abgesegnet werden. Das „Innovative Bauzentrum im Rheinischen Revier“ in Kerpen ist dabei einen Schritt weitergekommen. Das Projekt wurde jetzt mit dem zweiten Stern ausgezeichnet und gilt jetzt als "tragfähiges Vorhaben". Wenn auch noch ein dritter Stern dazu kommt, könnten tatsächlich Fördermittel fließen. Bei dem Innovativen Bauzentrum handelt es sich um eine Weiterentwicklung des bestehenden Ausbildungszentrums der Bauindustrie. Ziel ist es, hier einen Schwerpunkt auf innovatives und nachhaltiges Bauen zu legen und so Ausbildungs- und Arbeitsplätze zu sichern.